

向陽信和株式会社の社会貢献活動の取り組み

土岐市に本社を置く向陽信和株式会社(以下、同社)では、足場の設置・解体や足場の 部品リース等の事業を行っています。

同社は、令和 2 年に開催された、第 10 回「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞にて、「審査委員会特別賞」を受賞されています。

「日本でいちばん大切にしたい会社」大賞とは・・・

企業が本当に大切にすべき (1)従業員とその家族、(2)外注先・仕入れ先、(3)顧客、(4)地域社会、 (5)株主の5人をはじめ、人を大切にし、人の幸せを実現する行動を継続して実践している会社の中から、 その取組が特に優良な企業を表彰し、他の企業の範となることを目的として、平成 22 年度から実施されており、 人を大切にする経営学会®が主催されている。

同社のホームページを訪問すると、「目指すは日本一の働きやすい職人企業!!」の文字が 最初に目に入ります。

本会で社会貢献活動の取り組みを取材するにあたって、同社事務所に訪問をしましたが、社員さんの明るくて大きな声の挨拶が非常に印象的でした。

また子連れ出勤 OK の会社でもあり、社員さんからは「会社の方針としても有難いし、 受け入れてくれる他の社員さんの理解にも助かっています。」とのお言葉がありました。



社会貢献活動のはじまりはなんですか?

社員の制服でもあるポロシャツの背面に、社名のプリントを特別支援学校へ 依頼したことでした。20年以上前から現在も継続して毎年、特別支援学校 へ依頼をしています。



担当社員さん



ズーム!







同社では児童養護施設に対しても社会貢献活動を実施していらっしゃいます。



児童養護施設への社会貢献活動のきっかけと内容は?

社員の中に児童養護施設で勤務していた者がいたことがきっかけです。 社長の「子ども達に何かできないか」という想いから始まりました。 毎年秋頃に施設が主催する地域も交えたイベントに参加しています。 焼きそばの屋台出店や、バザーに出品する陶器などを社員や関係者から 募り集めて販売し、売上金は全て施設に寄付しています。 地域の方々も集まる一大イベントで、子ども達の喜んでいる姿は、私達に とっても非常に元気をもらえます!

ここ 2 年はコロナ禍の影響で開催されていませんが、現在は必要な物品の 寄付を行っています。また、施設で定期的に発生する雨樋の詰まり掃除も 無償で行っています。



担当社員さん



イベントでの焼きそばの屋台出店



After

施設での雨樋の詰まり掃除



今後検討していることはありますか?

施設の子ども達が実際に足場の材料を手にとってみたり、足場に登って みたりする「おしごと体験」を計画しています。

コロナ禍の影響でまだ実施には至っていませんが、施設の子ども達に私達の 仕事の魅力も伝えることができればと思っています!



担当社員さん

その他にも同社では、高齢者や障がい者の雇用も積極的に行っており、 障がい者施設の方に施設外就労として、足場等の洗浄業務を行ってもらっています。 向陽信和株式会社さんは、社員をはじめ人を大切にされている会社で、 地域に対しても貢献をしたいという想いが強く感じられる企業さんでした。

